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Governo do Estado realiza 
vistoria em obras de saneamento 

no PCJ
Começa a 
disputa da 

Taça ouro do 
Campeonato 

de Futsal

Secretaria da Habitação 
entrega 88 títulos de 

propriedade em Pedreira

Jogos 
Regionais: 

Futsal 
Masculino 
de Artur 

Nogueira goleia 
adversários e 
garante vaga 

para final

Prefeito 
participa de 

comemoração 
dos 51 anos 
da Apae de 

Itapira

Aluna da 
escola Sesi 
de Mogi 

Guaçu está 
na semifinal 
do FestVoz 

Sesi-SP 

Vereadores de 
Amparo pedem 

urgência na 
reposição de 

medicamentos 
e fraldas 

geriátricas nos 
postos de saúde

Após reunião no TJ, Lucas Sia confirma instalação de 2ª 
Vara Judiciária em Artur Nogueira

O prefeito de Artur No-
gueira, Lucas Sia, confir-
mou nesta segunda-feira 
(22) a instalação da 2ª Vara 
Judiciária no município. 
A notícia foi dada durante 
reunião do chefe do Poder 
Executivo juntamente com 
o presidente do Tribunal de 
Justiça de São Paulo (TJSP) 
Ricardo Mair Anafe, prefei-
to de Holambra Fernando 
Capato, vice-prefeito de 
Engenheiro Coeho Adézio 
Dias e o vereador noguei-
rense Melinho. O encontro 
aconteceu no Palácio da 
Justiça em São Paulo.

“Este momento é único e 
de grande importância para 
os três municípios. 
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O Secretário Executivo da 
Secretaria de Infraestrutura e 
Meio Ambiente, José Amaral 
Vagner Neto, e o Superinten-
dente do DAEE, Francisco 
Eduardo Loducca, visitaram 
na última quarta-feira (17) 
as obras de construção das 
barragens de Pedreira e Duas 
Pontes, na bacia do PCJ. O 
Governo do Estado está in-
vestindo R$ 607,2 milhões 
na construção das duas bar-

ragens.
“As barragens aumentarão 

a oferta de água nos 23 muni-
cípios integrantes da Bacia do 
PCJ, o que vai beneficiar mais 
de 5,5 milhões de pessoas”, 
destacou Loducca.

Foram apresentados, du-
rante a visita, os dados técni-
cos, a tecnologia empregada 
nas estruturas, dispositivos e 
equipamentos de segurança 
e o cronograma para conclu-

são. Além da composição do 
barramento, como torre de 
tomada d´água, galeria de 
desvio, escada de peixes e os 
compromissos ambientais 
das obras.

“São duas obras impor-
tantes para mantermos a 
segurança hídrica na região. 
Pude verificar, com essa visita, 
que os trabalhos estão a todo 
vapor e dentro do cronograma 
planejado”, afirmou Neto. O Campeonato de Futsal 

Amador de Jaguariúna reali-
zado pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer, teve início no 
último fim de semana. Na sex-
ta-feira, dia 19, e no domingo, 
dia 21, 12 times se enfrentaram 
pela Taça Ouro e nenhum jogo 
terminou empatado. 

A Secretaria de Estado 
da Habitação, por meio do 
programa de regularização 
fundiária Cidade Legal, en-
tregou nesta quinta-feira, 
18 de agosto, 88 títulos de 
propriedade para moradores 
do núcleo Chico Romano, em 
Pedreira, na região de Cam-
pinas. A partir da emissão do 

documento, os moradores 
passam a ser legalmente pro-
prietários de seus imóveis, 
antes em situação irregular. 
O chefe de gabinete da Secre-
taria de Estado da Habitação, 
Fernando de Godoy, repre-
sentou o titular da pasta, 
secretário Flavio Amary, no 
evento.

Os alunos do Sesi-SP vêm 
participando de uma expe-
riência única proporcionada 
pela instituição nos últimos 
meses. Para incentivar seus 
estudantes, a entidade orga-
nizou um festival de talentos 
cantores: o FestVoz Sesi-SP. 

O festival foi criado para 
revelar talentos artísticos na 
rede de ensino do Sesi-SP, 
com o objetivo de colaborar 
na melhora do desempenho 
na perspectiva educacional, 
como também na cultura mu-
sical, valorizando, fomentan-
do e difundindo a produção 
musical e ressaltando o papel 
do Serviço Social da Indústria 
como participante ativo na 
formação cultural dos alunos.

Os vereadores Carlos 
Cazotti (MDB) e Pastor 
Elson Batista (PL), na úl-
tima sessão ordinária, dia 
15 de agosto, solicitaram 
urgência da Prefeitura Mu-
nicipal de Amparo para 
restabelecer a distribuição 
de remédios e fraldas nos 
postos de saúde.

O presidente Cazzoti 
constatou pessoalmente 
a falta de medicamentos 
de uso contínuo. “Estive 
reunido com o secretário 
municipal de Saúde, Gil-
berto Ferreira, na semana 
passada e pedi urgência, 
porque o desabastecimento 
acarreta prejuízos para a 
população”, declarou ele.

O final de semana foi de 
mais vitórias para a equi-
pe de Futsal Masculino 
de Artur Nogueira. Após 
golear os adversários nos 
jogos de quartas de final e 
semifinal, sediados neste 
sábado (20) e domingo 
(21), o time nogueirense 
garantiu lugar na grande 
final dos Jogos Regionais 
do Estado de São Paulo. 

No sábado, a partida 
aconteceu no Ginásio de 
Esporte do Itamaraty con-
tra a equipe de Pedreira. O 
placar foi de 3 a 1, classifi-
cando Artur Nogueira para 
a semifinal contra o time 
de Rio Claro.

O Prefeito Toninho Bellini 
participou na manhã desta 
sexta-feira, 21, da comemora-
ção dos 51 anos da Apae (As-
sociação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais) de Itapira. A 
cerimônia ocorreu na sede da 
entidade, na Rua Jacob Audi, 
e reuniu alunos, colaborado-
res e diretores da entidade, o 
presidente Newton Santana, 
vereadores e secretários mu-
nicipais. A abertura do evento 
ocorreu com a execução do 
Hino Nacional e do Hino da 
Apae. Em seguida, a fanfarra 
da entidade fez uma apresen-
tação. 
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ARTIGOS

Importante estudo 
do Instituto de Psi-
quiatria (IPq) do Hos-
pital das Clínicas da 
Faculdade de Medi-
cina da USP, deno-
minado “Transtornos 
mentais em megaci-
dades”, apontou que 
30% dos casos inves-
tigados de moradores 
da capital paulista e 
região metropolitana 
apresentaram algum 
tipo de transtorno psi-
quiátrico nos 12 meses 
anteriores à entrevista. 
Expressivo número 
que merece a atenção 
de todos.

T o d a v i a ,  o u t r a 
perspectiva nos leva 
a considerar que par-
te dessas ocorrências 
pode estar erronea-
mente catalogada 
como distúrbio. Há de 
se verificar também 
o conjunto de natu-
rais manifestações de 
uma sensitividade es-
piritual malconduzida, 
necessitada de equi-
líbrio e de orientação 
específica.

O programa Cone-
xão Jesus, da Boa Von-
tade TV (Oi TV — Ca-
nal 212 — e Net Brasil/
Claro TV — Canais 196 
e 696), conversou com 
um especialista no 
assunto. Trata-se do 
dr. Júlio Peres, psicó-
logo clínico, doutor em 
Neurociências e Com-
portamento pelo Ins-
tituto de Psicologia da 
Universidade de São 
Paulo (USP), com pós-
-doutorado no Centro 
para a Espiritualidade 
e a Mente da Univer-

sidade da Pensilvânia/
EUA e pós-doutorado 
em radiologia clíni-
ca pela Universidade 
Federal de São Paulo 
(Unifesp). Declarou 
ele aos telespectado-
res: “Há uma linha 
de pesquisa muito 
importante — e nós 
gostamos muito desse 
tema, estamos traba-
lhando nesse sentido 
— que visa justamente 
ao diagnóstico diferen-
cial entre uma crise 
espiritual envolvendo 
mediunidade, a co-
nexão com Espíritos, 
Espiritualidade, e um 
episódio psicótico, um 
transtorno psiquiá-
trico. É muito impor-
tante que possamos 
reconhecer que uma 
condição é distinta 
da outra, porque, se o 
indivíduo estiver ten-
do uma manifestação 
mediúnica, uma crise 
espiritual, não neces-
sariamente ele mani-
festará um episódio 
psicótico, psiquiátri-
co. No entanto, se for 
medicado nessas con-
dições, ele pode criar 
uma história, uma li-
nha de futuro psiqui-
átrica. Contudo, se o 
indivíduo estiver de 
fato tendo um episódio 
psicótico e não for me-
dicado, o sofrimento 
se exacerba. Então, é 
fundamental que nós, 
profissionais da saúde, 
identifiquemos quais 
são os diferenciais 
para esse diagnóstico”.

Essas palavras nos 
fazem lembrar o tes-
temunho do dr. Adolfo 

Bezerra de Menezes 
Cavalcanti  (1831-
1900), ilustre médico 
que no século 19 es-
creveu A loucura sob 
novo prisma (estudo 
psíquico-fisiológico), 
pondo em evidência 
os casos em que de-
terminadas patologias 
mentais teriam causa 
espiritual de ordem 
inferior, requerendo, 
portanto, uma abor-
dagem distinta: “Meu 
plano é determinar 
a natureza especial 
da loucura sem lesão 
cerebral — estabele-
cer as bases de um 
diagnóstico diferencial 
de uma para outra es-
pécie — e oferecer os 
meios curativos deste 
gênero desconhecido 
de loucura”.

Observa-se assim 
que a matéria (aliada à 
Espiritualidade) é ver-
dadeiramente digna de 
pesquisas cuidadosas e 
isentas de qualquer 
preconceito. Afinal, 
sabemos que muito 
há para ser estudado. 
No campo da Neuro-
ciência, por exemplo, 
o que não falta são 
lacunas de incertezas. 
E numerosos pacien-
tes dependem desse 
esforço, pois podem 
estar padecendo com 
terapêuticas radicais 
quando o caminho é 
bem outro.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

Todos nós co-
nhecemos a velha 
metáfora do “bode 
na sala”. Acena-se 
com algo tão surreal, 
que – depois disso 
– a proposta inicial 
não integralmente 
exposta, mostra-se 
palatável. 

Isso é muito co-
mum no Brasil. Nós 
nos esquecemos e os 
fatos novos vão se 
sucedendo, fazendo 
com que o passado 
passe para a arque-
ologia da memória. 

Lembro que em 
novembro de 2019, 
foi apresentada pelo 
governo uma PEC – 
Proposta de Emen-
da à Constituição, 
que previa enxugar 
a máquina pública 
e extinguiria 1.217 
municípios brasilei-
ros. São Paulo per-
deria 135 de seus 
645. Minas teria 
224 a menos e o Rio 
Grande do Sul dei-
xaria de contar com 
228 cidades.

A proposta era 
racional e sensata: 
seriam extintos os 
municípios com até 
cinco mil habitan-
tes, que não com-
provassem renda 
própria de dez por 

cento de suas re-
ceitas. As cidades 
seriam incorporadas 
a municípios maio-
res, dos quais seriam 
distritos. 

À evidência, era 
mais um “bode na 
sala”. Arregimen-
taram-se os mais 
de 1217 prefeitos, 
aos quais aderiram 
alguns que não que-
riam herdar o fardo 
de uma população 
sem renda. E, à evi-
dência, essa medida 
não vingou.

Continua a po-
pulação a sustentar 
a estrutura desses 
municípios que, na 
verdade, não têm 
autonomia. Só que 
a favor deles, existe 
a opção do consti-
tuinte de 1988 que 
transformou o mu-
nicípio em entidade 
federativa, de mes-
ma hierarquia que 
as demais: União, 
Distrito Federal e 
Estados. 

Ora, não seria o 
caso de fortalecer es-
sas unidades popu-
lacionais onde tudo 
acontece, esvaziar a 
União, enxugar suas 
múltiplas exteriori-
zações e fazer com 
que a vida local fosse 

mais prestigiada?
Como toda ideia 

sensata, esta não 
prosperará. O Bra-
sil gosta de patinar 
na mesma balbúr-
dia, desorganização 
e ausência completa 
de planejamento. É 
assim que sobrevi-
vem as falcatruas, 
os malfeitos, a po-
derosa rede de cor-
rupção, alimentada 
também por uma 
criminalidade sofis-
ticada e desenvolta.  

Seria necessário 
um milagre para que 
a cidadania exigis-
se dos governantes 
mais compostura e 
seriedade, além do 
imprescindível com-
prometimento com 
o interesse comum, 
o que hoje inexiste. 
Esse milagre tem 
nome: educação de 
qualidade. A que di-
vindade se recorrerá 
para que ele acon-
teça?

* J o s é  R e n a t o 
Nalini é Reitor da 
UNIREGISTRAL, 
docente da pós-gra-
duação da UNINO-
VE e Presidente da 
ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS 
– 2021-2022.

Qualquer tipo de 
assédio, quer seja ele 
no âmbito das relações 
do trabalho, ou fora 
dele, é inadmissível. 
Os danos emocionais 
provocados pelo assé-
dio moral são irrever-
síveis. No ambiente de 
trabalho ainda inda 
mais grave, uma vez 
que o assediado está, 
geralmente, subordi-
nado ao assediador. 
Mas pode ocorrer o 
assédio moral entre 
pessoas do mesmo 
grau hierárquico, o 
que é raro.

Um componente 
relevante do assédio 
moral é o poder. Nas 
relações de trabalho 
o poder é o elemento 
medular do assédio, 
onde o assediador co-
age, humilha, ameaça, 
constrange por conta 
do poder que exerce 
sobre o assediado. É 
por esta razão que, 
não raros os casos, 
o assédio moral no 
âmbito das relações 
do trabalho, “demora 
para vir à tona”. O 
medo toma conta do 
assediado, o medo de 
ser demitido, o medo 
de ser desmentido, 
inclusive pelo próprio 
assediador, o medo 
de ser exposto e, em 
vez de vítima se tor-
nar aquele que “pro-
vocou” o assediador. 
O medo... sempre o 
medo. O assédio moral 
na relação de trabalho 
é devastador.

E os casos são, in-
felizmente, cada vez 
mais constantes na 
Justiça do Trabalho. 
Ações trabalhistas têm 
o seu papel. Quan-
do há a condenação 
do assediador, ser-
ve como instrumento 
punitivo. Mas tam-
bém o preventivo, e 
aqui que pretendemos 
focar esta questão. 
A empresa pode ser 
condenada também 
pela prática de assé-
dio moral, basta se 
comprovar que tinha 
conhecimento do fato 
e não fez nada para 
coibi-lo.  O assédio 
no âmbito trabalhista 
deve ser fortemente 
prevenido, pelos mo-
tivos óbvios. E aqui 
vale falarmos sobre o 
assédio nos tempos 
modernos, no contex-
to da alta tecnologia, o 
assédio moral virtual.

A transformação 
digital que já é uma 

realidade nas empre-
sas brasileiras mudou 
a maneira de comu-
nicação entre traba-
lhadores e patrões. E 
esse relacionamento 
através de novas ferra-
mentas e aplicativos, 
como o WhatsApp e 
Telegram, por exem-
plo, está se transfor-
mado em um verda-
deiro perigo. Isso por-
que está cada vez mais 
comum trabalhadores 
levarem para a Justiça 
do Trabalho prints e 
registros de conversas 
de WhatsApp como 
prova que de foram 
assediados moralmen-
te. E a Justiça, por 
sua vez, condena a 
empresa.

O mundo das novas 
tecnologias pode ser 
a redenção para as 
empresas, quando fo-
mentam e estimulam 
seus negócios, mas 
também podem ser 
um poderoso instru-
mento de destruição 
da suas imagens, caso 
seus líderes e gestores, 
não compreendam o 
poder que essas fer-
ramentas têm, atual-
mente, para o bem e 
para o mal.

Importante frisar 
que uma ação traba-
lhista causa um dano 
à imagem da empre-
sa, que vai além do 
prejuízo econômico. 
Principalmente quan-
do envolve o tema do 
assédio moral virtual.

Prevenir o assédio 
moral virtual é, por-
tanto, uma medida ur-
gente. O empregador, 
nos grupos de conver-
sas com seus traba-
lhadores, deve tomar 
alguns cuidados,  para 
evitar ser  acionado e 
condenados na Justiça 
do Trabalho por assé-
dio moral virtual. As-
sim, recomendamos 
alguns cuidados:

- Estabelecer as re-
gras claras de uso das 
conversas em grupo 
virtuais;

- Definir que se tra-
ta de tráfego de in-
formações de cunho 
exclusivamente pro-
fissional, proibindo o 
assédio moral;

- Nunca repreender 
virtualmente aque-
le que usou termos, 
ou mesmo denegriu, 
humilhou colega no 
mundo virtual;

- Repreender de 
forma particular e in-
dividual aquele que 

praticou algum tipo de 
assédio moral;

- Não ser conivente 
com qualquer atitude, 
no grupo virtual, que 
denigra, humilhe, ou 
constranja seu traba-
lhador;

- Punir com rigor, 
mas sempre após uma 
conversa particular, 
aquele que está prati-
cando assédio moral 
virtual;

- Jamais usar seu 
poder de mando – em-
pregador, para humi-
lhar, constranger ou 
mesmo chamar a aten-
ção do trabalhador 
em público no mundo 
virtual;

 - Jamais demitir 
trabalhador virtual-
mente. A demissão 
deve acontecer com 
uma conversa presen-
cial. Se não for pos-
sível, então contatar 
individualmente o tra-
balhador e fazer sua 
demissão de forma 
humanizada. Pode ser 
até através de meios 
telemáticos, mas de 
forma individual e hu-
manizada; 

 - Administrar com 
rigor todo o processo 
de comunicação em 
meios virtuais. Não 
esquecer que se a em-
presa tem ciência que 
está acontecendo o as-
sédio moral no mundo 
virtual e não toma pro-
vidências para coibi-
-lo, pode se tornar res-
ponsável pela conduta 
grave e ser condenada 
judicialmente junto 
com o assediador.

 Portanto, as em-
presas precisam, mais 
do que nunca, im-
plementar medidas 
preventivas de assé-
dio moral, inclusive 
e principalmente nos 
meios de comunica-
ções virtuais. Não rea-
lizar esse trabalho pre-
ventivo, como política 
de relacionamento, 
significa assumir um 
risco jurídico enorme 
e que pode ser irrever-
sível. Assim, o assédio 
moral, inclusive o vir-
tual, deve ser forte-
mente combatido!

 
*Joelma de Ma-

tos Dantas é gerente 
executiva do Sindica-
to das Empresas de 
Prestação de Serviços 
a Terceiros e de Tra-
balho Temporário do 
Estado de São Paulo 
(Sindeprestem)

Saúde mental e 
Espiritualidade

Bode na sala Os riscos do assédio 
moral virtual

*
Por Paiva Netto

*
Por José Renato Nalini

*
Por Joelma de Matos Dantas e José Eduardo Gibello Pastore
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Governo do Estado realiza vistoria em obras de 
saneamento no PCJ

Venda de ingressos com desconto para a Expoflora 
termina quarta-feira

Postos do Poupatempo recebem doações para a 
Campanha Inverno Solidário 2022

Sem mistérios, economista fala sobre investimentos

Da Redação

O Secretário Exec-
utivo da Secretaria de 
Infraestrutura e Meio 
Ambiente, José Amaral 
Vagner Neto, e o Superin-
tendente do DAEE, Fran-
cisco Eduardo Loducca, 
visitaram na última quar-
ta-feira (17) as obras de 
construção das barragens 
de Pedreira e Duas Pon-
tes, na bacia do PCJ. O 
Governo do Estado está 
investindo R$ 607,2 mil-

hões na construção das 
duas barragens.

“As barragens aumen-
tarão a oferta de água 
nos 23 municípios inte-
grantes da Bacia do PCJ, 
o que vai beneficiar mais 
de 5,5 milhões de pes-
soas”, destacou Loducca.

Foram apresentados, 
durante a visita, os dados 
técnicos, a tecnologia em-
pregada nas estruturas, 
dispositivos e equipa-
mentos de segurança e 
o cronograma para con-

clusão. Além da com-
posição do barramento, 
como torre de tomada 
d´água, galeria de des-
vio, escada de peixes e os 
compromissos ambien-
tais das obras.

“São duas obras im-
portantes para manter-
mos a segurança hídrica 
na região. Pude verificar, 
com essa visita, que os 
trabalhos estão a todo 
vapor e dentro do crono-
grama planejado”, afir-
mou Neto.

INVESTIMENTOS 
DO GOVERNO

O Governo do Estado 
está investindo R$ 607,2 
milhões nas obras de con-
strução das barragens de 
Pedreira e Duas Pontes 
(R$ 568,40 milhões em 
obras e R$ 138,8 milhões 
em desapropriações), que 
permitirão elevar a oferta 
de água em 23 municípios 
integrantes da Bacia PCJ, 
beneficiando mais de 5,5 
milhões de habitantes.

SOBRE AS BARRA-

GENS
O reservatório de Pe-

dreira ocupa uma área de 
2,1 quilômetros quadra-
dos nos municípios de 
Pedreira e Campinas e 
vai permitir acumular 
31,9 milhões de metros 
cúbicos de água, com uma 
vazão regularizada de 8,5 
mil litros de água por se-
gundo no rio Jaguari. As 
obras começaram em ja-
neiro de 2019 e a previsão 
é iniciar o enchimento 
do lago em setembro de 

2023.
O reservatório de 

Duas Pontes ocupa uma 
área de 4,9 quilômetros 
quadrados no município 
de Amparo e vai permitir 
acumular 53,4 milhões de 
metros cúbicos de água, 
com uma vazão regular-
izada de 8,7 mil litros de 
água por segundo no rio 
Camanducaia. As obras 
começaram em agosto de 
2020 e a previsão é iniciar 
o enchimento do lago em 
maio de 2023.

De Holambra

Os ingressos pelo valor 
de R$ 60,00 serão vendi-
dos até o dia 24 de agosto. 
Na bilheteria, durante o 
evento, o valor será de R$ 
80,00 (inteira). Não há 
meia-entrada sobre o valor 
dos ingressos promociona-
is. A compra deve ser feita 
no site www.ingressorapi-
do.com.br ou com os rep-

resentantes informados no 
site www.expoflora.com.br. 

Os interessados em ad-
quirir os ingressos com 25% 
de desconto para a 39ª Ex-
poflora tem até esta quar-
ta-feira (24) para efetuar 
a compra. O preço único 
do ingresso no segundo e 
último lote promocional é 
R$ 60,00, enquanto na bil-
heteria, nos dias do evento, 
o valor será de R$ 80,00. 

A compra deve ser feita 
no site www.ingressora-
pido.com.br (individuais) 
ou com os representantes 
informados no site www.
expoflora.com.br, onde 
também estão disponíveis 
as informações sobre as 
vendas para grupos de, no 
mínimo, de 15 pessoas.

A Expoflora, realiza-
da em Holambra, interior 
de São Paulo, começa na 

próxima semana, dia 2, e 
vai até o dia 25 de setem-
bro, sempre de sexta-feira 
a domingo e nos dias 7 e 
8 de setembro (quarta e 
quinta-feira, aproveitando 
o feriado da Independência 
do Brasil), das 9h às 19h. 
A 39ª edição teve que ser 
adiada por dois anos devido 
à pandemia da covid-19. Os 
convites adquiridos no site 
da Ingresso Rápido para a 
edição que aconteceria em 
2020 serão válidos para a 
festa deste ano, bastando a 
sua troca no guichê da em-
presa de tickets no saguão 
de acesso ao parque nos 
dias do evento. O visitante 
poderá escolher a data em 
que deseja participar da Ex-
poflora, sem a necessidade 
de contato prévio. 

 
Excursões
As vendas de ingressos 

com valores promocionais 
para grupos de, no mínimo, 
15 pessoas, também serão 
encerradas na quarta-feira 
(dia 24) na Central de Res-
ervas da Expoflora pelos 
telefones (19) 3802-1499 / 
98115-1294 / 98114-9783 

/ 98168-3600, ou pelos 
e-mails centraldereser-
vas@expoflora.com.br, res-
ervas@expoflora.com.br e 
laercio@expoflora.com.br. 
O atendimento é feito de se-
gunda a sexta-feira, das 7h 
às 17h. Para os grupos, há 
também a opção de compra 
antecipada, com desconto, 
para o Passeio Turístico, 
que este ano será no Magic 
Garden Holambra, e para 
as refeições nos restau-
rantes Fazenda e Amster-
dã. O evento acontece em 
Holambra, interior de São 
Paulo e a 134 quilômetros 
da capital. Este ano são 
esperados cerca de 240 
mil visitantes nos quatro 
finais de semana do even-
to e no feriado.  O evento 
movimenta todo o trade 
turístico da região, devendo 
gerar receitas de aproxima-
damente R$ 200 milhões 
para o hotéis, comércio, 
bares e restaurantes num 
radio de mais de 100 km de 
Holambra.

 
Atrações para 2022
A Expoflora pretende 

manter este ano todas as 

atrações de sucesso junto 
ao público, como a Ex-
posição de Arranjos Florais, 
a Mostra de Paisagismo e 
Decoração, a Parada das 
Flores, a Chuva de Pétalas, 
a gastronomia holandesa e 
as danças típicas, o Shop-
ping das Flores e shopping 
para compras, minissítio e 
parque de diversão, entre 
outras. A novidades é o 
Passeio Turístico, que man-
terá o city tour pelos pontos 
turísticos de Holambra, 
mas inovará com a visita ao 
Magic Garden Holambra, 
um local especialmente 
preparado para que os tur-
istas se emocionem ainda 
mais ao caminhar canteiros 
temáticos de flores ou por 
entre os campos girassóis. 
O Magic Garden Holambra 
fica a apenas 6 quilômetros 
do Parque da Expoflora, o 
que reduz em 50% o tempo 
e o percurso do passeio an-
terior. O Passeio Turístico 
será realizado das 9h às 17h, 
em todos os dias do evento, 
e terá preço único de R$ 
40,00 (R$ 35,00 para aqui-
sição dos tickets até o dia 24 
de agosto).

Das Redação

Os postos do Poupa-
tempo em todo o Estado 
de São Paulo seguem com 
a arrecadação de cober-
tores novos para auxiliar 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade social a 
se aquecerem durante 

os dias de temperaturas 
baixas.

A Campanha Inver-
no Solidário 2022, ini-
ciativa do Fundo Social 
de São Paulo (FUSSP), 
conta com o apoio de 
órgãos e programas como 
o Poupatempo para re-
ceberem os donativos. 

Estações de trens e Metrô 
e terminais de ônibus da 
EMTU também são pon-
tos de coleta.

Em três meses, todas as 
unidades do Poupatempo 
no Estado já receberam 
quase 2,7 mil itens, que 
estão sendo distribuídos a 
instituições assistenciais 

das regiões onde foram 
doados, como hospitais e 
centros de acolhida. Este 
ano, a campanha irá até 
o dia 21 de setembro e o 
total de doações recebidas 
pelo Fundo Social chega a 
215 mil.

Parceira da iniciativa 
desde 2004, a Prodesp - 

empresa de Tecnologia 
do Governo de São Paulo, 
que administra o Poupa-
tempo - já contabiliza 
mais de 2,6 milhões de 
donativos destinados à 
ação.

A Companhia também 
é a responsável pelo site, 
o www.invernosolidar-

io.sp.gov.br, onde além 
de oferecer material de 
divulgação, também di-
sponibiliza informações 
a respeito da campanha, 
incluindo uma ferramen-
ta de busca por CEP dos 
pontos de coleta mais 
próximos para fazer do-
ações.

Da Redação

Gerente de Investi-
mentos da Sicredi Dexis 
(novo nome da Sicredi 
União PR/SP), o econo-
mista Roberto Rodrigues 
esteve na quinta-feira 
(18), em espaço de uma 
das unidades da Unimed 
Leste Paulista, em São 
João da Boa Vista (SP), 
onde ministrou a pales-
tra ‘O futuro se constrói 
agora’ para aproximada-
mente 100 convidados, 
entre associados e inves-
tidores. Na segunda-feira 
(15), Rodrigues já havia 
estado no Espaço Dexis, 
em Rio Claro (SP), para 
cerca de 120 pessoas.

O evento, voltado para 
investidores e denomina-

do Investor Talks, é uma 
iniciativa da instituição 
financeira cooperativa 
para discutir mudanças e 
oportunidades de merca-
do com associados e pos-
síveis cooperados. “Cos-
tumo dizer que saúde 
financeira é análoga ao 
corpo; as ações de hoje 
impactam no futuro. Por-
tanto, manter uma vida 
financeira saudável, com 
as finanças equilibradas, 
contribui para um futuro 
mais tranquilo. Por isso 
o tema da palestra”, afir-
mou Rodrigues.

Presente na palestra 
estava Renato Amaral, 
gerente de Desenvolvi-
mento Regional da Si-
credi Dexis na região 
centro leste paulista. Ele 

pontuou acerca da ne-
cessidade de cada vez 
mais estreitar o relacio-
namento cooperativa/
associados, ofertando 
novas experiências. “É 
um evento novo que o 
Sicredi começou a fazer 
este ano e que visa trazer 
informações para que o 
investidor tome a melhor 
decisão, porque a de-
cisão é sempre do inves-
tidor. Serve para mostrar, 
também, os níveis de 
classificação do Sicredi, 
dos produtos que temos 
para todos os públicos, 
seja para aquele investi-
dor que quer correr mais 
risco, para o mais con-
servador ou para aquele 
mais moderado. Amaral 
reforça, por fim, a certe-

za da continuação deste 
novo modelo de evento, 
“bem aceito, com bom 
feedback [retorno] dos 
participantes, enxuto, 
bem objetivo e que traz 
a linguagem do público 
em geral. Não tem nada 
de complexo”, concluiu.

Luis Fernando de 
Melo, presidente da As-
sociação Comercial e Em-
presarial (ACE São João), 
destacou a relevância do 
pioneirismo do evento. 
Segundo ele, isto mos-
tra como a cooperativa 
tem cada vez mais se 
aproximado dos associa-
dos, em especial, daque-
les que movimentos a 
economia local. “Foi um 
evento muito importante. 
Acredito que veio trazer 

ou fazer luz para muitos 
que desejam, têm vonta-
de de fazer algum tipo de 
investimento, mas mui-
tas vezes ainda não têm 
coragem. Então, enten-
do que o Investor Talks 
veio mostrara para todos 
como fazer, onde fazer, a 
melhor maneira de se faz-
er. Quem deseja ou está 
buscando conhecimento, 
conseguiu adquirir para 
fazer a melhor aplicação, 
colocar seu dinheiro em 
algum investimento que 
possa ter um retorno mel-
hor. Parabéns à Sicredi! 
Temos que ter cada vez 
mais este tipo de notorie-
dade, de palestra. Quanto 
mais, mais investidores a 
gente tem e mais pessoas 
com vontade de investir”, 

pontuou.
Em Rio Claro, na se-

gunda-feira (15), o dire-
tor-financeiro da Asso-
ciação Comercial e Indus-
trial de Rio Claro (Acirc), 
Nilson Nicoletti, já havia 
mencionado que o even-
to tinha superado — em 
muito — as expectati-
vas dele, principalmente 
quanto à classificação 
dos investimentos, um 
dos assuntos abordados 
por Rodrigues. “Aprendi 
muito. A palestra propi-
ciou uma verdadeira aula 
para quem precisava en-
tender, de forma mais 
simplificada, os diversos 
tipos e diferentes opções 
de aplicações disponíveis 
no mercado financeiro”, 
disse.
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Prefeito participa de comemoração dos 51 anos da Apae
De Itapira

O Prefeito Toninho Bel-
lini participou na manhã 
desta sexta-feira, 21, da 
comemoração dos 51 anos 
da Apae (Associação de 
Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais) de Itapira. A 
cerimônia ocorreu na sede 
da entidade, na Rua Ja-
cob Audi, e reuniu alunos, 
colaboradores e direto-
res da entidade, o presi-
dente Newton Santana, 
vereadores e secretários 
municipais.

A abertura do evento 
ocorreu com a execução do 
Hino Nacional e do Hino 
da Apae. Em seguida, a 
fanfarra da entidade fez 
uma apresentação. Em seu 
discurso, Toninho Bellini 
destacou a importância do 
trabalho da Apae no mu-
nicípio e lembrou toda a 
trajetória da entidade com 
diferentes endereços de 
sede e todos os presidentes 
que por lá passaram. “Ten-
ho a honra de falar que 
acompanhei essa história 
e durante meus dois pri-

meiros mandatos tive um 
contato direto com os pres-
identes da época. Agora, 
com o Dr. Newton, reitero o 
meu apoio e o da Prefeitura 
para a manutenção e am-
pliação dos atendimentos”. 
Ele também lembrou as 
conquistas recentes como 
a cessão da van de trans-
porte oriunda do Governo 
do Estado de São Paulo e 
mencionou a atuação de 
todas as esferas de gover-
no no que diz respeito aos 
repasses financeiros.

Após os discursos do 

prefeito, do presidente 
Newton Santana, dos dire-
tores Lucinéia Baldessini e 
Ademir Baston e também a 
presidente da Casa da Am-
izade, Dilma de Oliveira 
Guardia, todos seguiram 
para o canto dos parabéns.

Atualmente são 248 
crianças e adolescentes 
atendidas pela Apae de Ita-
pira. A entidade mantém 
parceria com o Governo 
do Estado de São Paulo e 
com as secretarias munic-
ipais de Educação, Saúde e 
Promoção Social.

Prefeitura conquista novo veículo para APAE de 
Estiva Gerbi

Saúde aplica 1.97 doses no ‘Dia D’ da campanha de 
Multivacinação e contra a Pólio

Artur Nogueria inicia vacinação de crianças de 3 e 4 anos 
contra Covid-19 

Engenheiro Coelho terá 
Cinema na Praça no 
próximo domingo

De Estiva Gerbi

A Associação Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(Apae) de Estiva Gerbi 
foi contemplada com 
uma emenda parlamen-
tar no valor de R$ 50 mil 
reais obtida através do 
intermédio da Vereadora 
Cláudia Emília Zanco, 
por meio do programa 

de Mobilidade de As-
sistência Social (MOB-
SUAS), do Ministério da 
Cidadania. O recurso foi 
utilizado na aquisição de 
um Renault Kwid com 
capacidade para 5 pas-
sageiros que será uti-
lizado na realização de 
atividades da entidade.

A Prefeitura foi re-
sponsável pelos trâmites 

legais e licitação para 
aquisição, além disso, 
realizou a complemen-
tação do valor, já que o 
veículo foi adquirido pelo 
valor de R$ 75 mil reais. 
“Este investimento vai 
melhorar as condições 
de trabalho da APAE. 
Sabemos que vai fazer 
a diferença no dia a dia 
da escola, que faz um 

trabalho relevante na 
comunidade” afirma a 
Prefeita Cláudia Botelho.

A entrega simbólica 
aconteceu na última sex-
ta-feira (19), no Paço 
Municipal, pela Prefeita 
Cláudia Botelho para a 
Diretora da instituição 
Carolina Frittoli acom-
panhada da Vereadora 
Cláudia Zanco.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna aplicou 
um total de 1.197 doses de 
vacina no “Dia D” da cam-
panha de multivacinação 
e contra a poliomielite, 
realizado neste sába-
do, dia 20 de agosto. O 
atendimento ocorreu nas 

UBSs (unidades básicas 
de saúde) 12 de Setembro, 
Florianópolis, Cruzeiro 
do Sul, Fontanella e Nova 
Jaguariúna.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariúna, 
foram aplicadas nas 5 
UBSs 629 doses contra a 
pólio, 261 doses da mul-
tivacinação, 199 doses 

contra a Influenza e 108 
doses contra a Covid-19.

Foram vacinadas cri-
anças de um a quatro 
anos de idade com a vaci-
na contra a poliomielite 
(gotinha). Adolescentes 
até 15 anos (14 anos 11 
meses e 29 dias) também 
tiveram suas carteirinhas 
avaliadas, fazendo a atual-

ização quando necessário 
(multivacinação).

A Campanha de Multi-
vacinação e Pólio vai até o 
dia 9 de setembro. Os pais 
ou responsáveis devem 
levar seus filhos até a sala 
de vacina mais próxima 
munidos das carteirinhas 
para verificar se há neces-
sidade de atualização.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira ampliou a vaci-
nação contra a Covid-19 
para crianças de 3 e 4 anos. 
A aplicação dos imuni-
zantes nesse grupo será 
feita a partir deste sábado 
(20), mediante a apresen-
tação de receita e/ou carta 
médica. 

A vacinação desta faixa 
etária de público infan-
til priorizará a aplicação 
em crianças com comor-
bidades, com deficiências, 
indígenas e quilombolas.

A imunização ocorre em 
dois diferentes pontos da 
cidade, a sala de vacinação 
da UBS Terezinha Vicen-
sotti e do Espaço Mãe e 
Filho. O atendimento será 

neste sábado (20) de 8h às 
17h e durante a semana, de 
segunda a sexta, das 8h às 
11h e de 13h às 15h (UBS 
Terezinha Vicensotti) e das 
8h às 14h (Espaço Mãe e 
Filho). 

A secretária de Saúde 
Angela Pulz também pon-
tua que o Governo do Es-
tado de São Paulo também 
liberou a dose adicional (5ª 
dose) para imunossuprimi-
dos acima de 18 anos.

O QUE LEVAR?
Para a criança se vaci-

nar, será necessária a apre-
sentação de CPF, certidão 
de nascimento ou RG e 
comprovante de residência. 
Além disso, é preciso que 
ela esteja acompanhada do 
pai/mãe ou do represen-

tante legal ou apresentar o 
termo de assentimento (em 
anexo).

Após a aplicação da 
vacina, a criança deverá 
aguardar no local por 20 
minutos para que a equipe 
médica avalie alguma pos-
sível reação do imunizante.

INTERVALO
Segundo a Vigilância 

Epidemiológica, a vaci-
na da Covid-19 pediátrica 
recomendada é a Coro-
navac. E o intervalo entre 
uma dose e outra será de 4 
semanas.

CRIANÇAS ACAMA-
DAS

A Secretaria de Saúde 
orienta que os familiares 
das crianças acamadas de-

vem procurar as unidades 
de vacinação para o agen-
damento da vacinação em 
casa.

L I S T A  C O M O R -
BIDADES

Insuficiência cardíaca 
Cor-pulmonale e hiper-

tensão pulmonar
Cardiopatia hiperten-

siva
Síndromes coronarianas
Valvopatias
Miocardiopatias e peri-

cardiopatias
Doenças da aorta, 

grandes vasos e fístulas 
arteriovenosas

Arritmias cardíacas
Cardiopatias congênitas
Próteses e implantes 

cardíacos
Talassemia

Síndrome de Down
Diabetes mellitus
Pneumopatias crônicas 

graves
Hipertensão arterial re-

sistente e de artéria estágio 
3

Hipertensão estágios 1 
e 2 com lesão e órgão alvo

Doença cerebrovascular
Doença renal crônica
Imunossuprimidos (in-

cluindo pacientes oncológi-
cos)

Anemia falciforme
Obesidade mórbida
Cirrose hepática
HIV

De Engenheiro Coel-
bhi

A praça do Bairro Luiz 
Fávero vai se transformar 
em um cinema no próxi-
mo domingo (28), a par-

tir das 19h. A iniciativa é 
da Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho, 
através da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer, e faz parte do pro-
grama ‘Cinema na Praça’, 

que vai levar sessões de 
cinema para diversas 
praças da cidade.

A estreia do Cinema 
na Praça acontece com o 
filme ‘Moana – Um mar 
de aventuras’.



523 de Agosto 2022 - Caderno a |

Secretaria da Habitação entrega 88 títulos de propriedade 
em Pedreira

De Pedreira 

A Secretaria de Es-
tado da Habitação, por 
meio do programa de 
regularização fundiária 
Cidade Legal, entregou 
nesta quinta-feira, 18 de 
agosto, 88 títulos de pro-
priedade para moradores 
do núcleo Chico Romano, 
em Pedreira, na região 
de Campinas. A partir da 
emissão do documento, 
os moradores passam a 
ser legalmente propri-
etários de seus imóveis, 
antes em situação irreg-
ular. O chefe de gabinete 
da Secretaria de Estado 
da Habitação, Fernando 

de Godoy, representou o 
titular da pasta, secretário 
Flavio Amary, no evento.

Nesta quinta-feira, 
foram entregues de for-
ma imediata 53 títulos e 
o restante conforme lib-
eração do cartório. O Ci-
dade Legal acelera e des-
burocratiza o processo de 
regularização fundiária, 
sem custo aos municípios 
e aos moradores. As pre-
feituras recebem apoio 
técnico para a regular-
ização de parcelamen-
to do solo e de núcleos 
habitacionais, públicos 
ou privados, para fins 
residenciais, localizados 
em área urbana ou de 

expansão urbana.
A iniciativa também 

oferece assessoria para 
intermediar o registro 
dos projetos de regular-
ização fundiária urbana 
nos cartórios de imóveis. 
Além de garantir segu-
rança jurídica, o pro-
grama leva às famílias 
de baixa renda outros 
benefícios, como o aces-
so ao mercado formal de 
crédito, a possibilidade 
de comercialização do 
imóvel e a transferência 
do bem para filhos ou 
herdeiros.

Balanço
Desde 2019, já foram 

distribuídos 73.436 títu-
los de propriedade em 
208 municípios. Out-
ros 18.428 títulos aguar-
dam liberação por parte 
dos cartórios. Também 
foram emitidas ordens de 
serviços que somam mais 
de R? 174 milhões para 
iniciar novos processos de 
regularização em núcleos 
habitacionais.

Criado pelo Governo 
de São Paulo em 2007, 
o Programa Estadual de 
Regularização Fundiária 
Urbana já se tornou no 
maior no país no combate 
ao déficit de inadequação 
habitacional. Atualmente, 
soma 592 municípios 

conveniados, ou seja, 92% 
das cidades em todo o Es-
tado, com 10.014 núcleos 

habitacionais inscritos e 
1,6 milhão de famílias em 
atendimento.

Após reunião no TJ, Lucas Sia confirma instalação de 2ª 
Vara Judiciária em Artur Nogueira

Prefeitura conclui obra de pavimentação da rua Tereza 
Pereira Madruga Corrêa 

SAAE inicia instalação de mais cinco 
macromedidores

Saúde inicia vacinação de crianças de 3 e 4 anos contra 
Covid-19

De Artur Nogueira

O prefeito de Artur 
Nogueira, Lucas Sia, con-
firmou nesta segunda-fei-
ra (22) a instalação da 2ª 

Vara Judiciária no mu-
nicípio. A notícia foi dada 
durante reunião do chefe 
do Poder Executivo jun-
tamente com o presidente 
do Tribunal de Justiça de 

São Paulo (TJSP) Ricar-
do Mair Anafe, prefeito 
de Holambra Fernan-
do Capato, vice-prefeito 
de Engenheiro Coeho 
Adézio Dias e o vereador 
nogueirense Melinho. O 
encontro aconteceu no 
Palácio da Justiça em São 
Paulo.

“Este momento é único 
e de grande importância 
para os três municípios. 
É um passo importante 
e uma grande conquista 
para esta região tão prom-
issora”, afirmou o prefeito 
Lucas Sia. 

Sia explica que foi feita 
uma moção de apelo pelo 

vereador Melinho, as-
sim como nas demais ci-
dades de Holambra e En-
genheiro Coelho. Todas 
apoiadas pelos respecti-
vos Poderes Executivos 
municipais. 

Além disso, a subseção 
de Artur Nogueira da 
Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) também 
apoiou a instalação do 
novo desmembramento 
da Comarca. Atualmente, 
a demanda judiciária das 
três cidades é de aproxi-
madamente 100 mil ha-
bitantes.

“A instalação da Vara 
Judiciária irá dar maior 

agilidade aos processos 
que hoje tramitam. Me 
sinto honrado em fazer 
parte desta história  at-
ravés da união de todos os 
Poderes, em especial dos 
municípios de Holam-
bra e Engenheiro Coelho 
que pleitearam esta con-
quista”, disse o prefeito 
nogueirense.

INTERMEDIAÇÃO
O deputado federal 

Carlos Sampaio interme-
diou os trâmites junto ao 
Tribunal de Justiça do Es-
tado de São Paulo. Dessa 
forma, o TJSP encaminha 
um Projeto de Lei para a 

Assembleia Legislativa 
solicitando a instalação 
que é aprovada e trans-
formada em Lei.

De acordo com o de-
sembargador e presidente 
do TJSP Ricardo Mair 
Anafe foi aprovada a 2ª 
Vara para Artur Nogueira. 
A previsão da instalação 
e funcionamento é para 
início de 2023.

Agora, o município 
aguarda o processo ad-
ministrativo junto ao Tri-
bunal de Justiça para 
as adequações das aco-
modações que serão 
viabilizadas dentro do 
Fórum nogueirense.

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi concluiu nesta 
semana a obra de pavi-
mentação e construção 
de guias, sarjetas na Rua 
Tereza Pereira Madru-
ga Correa, no Jardim 
Taguá II. O investimen-
to de aproximadamente 
R$ 193.450,00 reais se 
deu por meio de uma 
emenda parlamentar 
destinada pelo Deputa-

do Federal Baleia Rossi, 
e tinha o prazo de con-
clusão para o fim deste 
ano, porém, foi concluí-
da antes.

A Prefeita Cláudia 
Botelho, comemora o 
término da obra e diz 
que levar pavimentação 
é levar dignidade para 
os moradores. “Desde 
o início do nosso gover-
no tenho esperado por 
esse momento. Estamos 
atendendo os moradores 

do Taguá II que esperam 
há anos por esse asfalto. 
Ver a felicidade no rosto 
do povo por uma obra 
tão importante é a coisa 
mais gratificante para 
um gestor público. Va-
mos continuar empen-
hados com o apoio do 
Deputado Federal Ba-
leia Rossi, do Deputado 
Estadual Jorge Caruso 
e do novo Governador 
Rodrigo Garcia para que 
nossa população seja 

ainda mais valorizada”, 
ressaltou a prefeita.

Em um vídeo publi-
cado nas redes sociais 
da Prefeitura, a Pre-
feita Cláudia Botelho de-
stacou ainda que resta fi-
nalizar a revitalização da 
praça no entorno da Rua 
Tereza Pereira Madruga 
Corrêa. “Vamos revi-
talizar a praça, colocar 
mais iluminação, ban-
cos e também, plantar 
árvores”, concluiu.

De Itapira

No início do mês, o 
SAAE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgotos) 
de Itapira iniciou a in-
stalação de mais cin-
co macromedidores nas 
redes de distribuição 
de água do município. 
Os equipamentos serão 

colocados nas três redes 
que abastecem o setor 
Vila Ilze e em duas redes 
que fazem a adução da 
água bruta do Ribeirão 
da Penha até a ETA (Es-
tação de Tratamento de 
Água).

O serviço faz parte de 
um segundo financia-
mento assumido junto ao 

Fehidro (Fundo Estadual 
de Recursos Hídricos) 
para o projeto de redução 
de perdas da autarquia e 
o investimento é de R$ 
715.784,19. Os trabalhos 
estão sendo executados 
pela empresa RHS Con-
trols - Recursos Hídricos 
e Saneamento Ltda,  da 
cidade de São Carlos, que 

venceu a concorrência 
pública.

No ano passado foi 
feito o primeiro finan-
ciamento junto ao Fe-
hidro no valor de R$ 
796.268,35 e os equi-
pamentos foram insta-
lados nas adutoras que 
atendem as regiões alta 
e baixa do Centro da 

cidade e nas adutoras 
que atendem os setores 
Penha do Rio do Peixe, 
Prados e Santa Bárbara.

A instalação dos mac-
romedidores permite 
que a equipe operacio-
nal da autarquia efetue 
o dimensionamento do 
volume de água que está 
sendo enviado para cada 

adutora e o quanto os 
usuários estão receben-
do. “Isso permite ter uma 
dimensão mais precisa 
das perdas e, a partir 
daí, adotar as medidas 
necessárias para redu-
zir nosso porcentual”, 
explicou o presidente 
do SAAE Carlos Vitório 
Boretti de Ornellas.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna inicia nes-
ta segunda-feira, dia 22, 
a vacinação das crianças 
de 3 e 4 anos contra a 

covid-19. A Prefeitu-
ra recebeu 420 doses 
da Coronavac enviadas 
pelo governo do Estado 
de São Paulo que serão 
direcionadas exclusiva-
mente para esse grupo.

De acordo com a sec-
retaria, inicialmente 
serão imunizadas as cri-
anças com comorbidades 
ou com deficiências, dev-
ido à indisponibilidade 
de doses para todo o 

público.
Para a criança ser 

imunizada é necessário 
apresentar comprovante 
o relatório médico ou 
receituário, Cartão Ci-
dadão, comprovante de 

endereço e documento 
com foto. 

4ª DOSE
A Prefeitura de Jag-

uariúna também está 
aplicando a 4ª dose da 

vacina contra o coro-
navírus nas pessoas que 
têm 35 anos ou mais. 

Para ser imunizado é 
necessário ter tomado 
a dose anterior há pelo 
menos 4 meses.
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Vereadores de Amparo 
pedem urgência na reposição 
de medicamentos e fraldas 

geriátricas nos postos de saúde

Servidores passam por 
capacitação para operar 

sistema da Muralha Digital

De Amparo

Os vereadores Carlos 
Cazotti (MDB) e Pastor El-
son Batista (PL), na última 
sessão ordinária, dia 15 de 

agosto, solicitaram urgên-
cia da Prefeitura Munici-
pal de Amparo para resta-
belecer a distribuição de 
remédios e fraldas nos 
postos de saúde.

O presidente Cazzoti 
constatou pessoalmente 
a falta de medicamentos 
de uso contínuo. “Estive 
reunido com o secretário 
municipal de Saúde, Gil-
berto Ferreira, na semana 
passada e pedi urgência, 
porque o desabastecimen-
to acarreta prejuízos para 
a população”, declarou ele.

Já o Pastor Elson, 
que  também esteve 
com o secretário, apon-
tou a questão das fral-
das geriátricas. “A pessoa 
que precisa e ganha um 
salário-mínimo não tem 
condição de pagar cer-
ca de R$ 200,00 para a 
fralda. É preciso rever a 
situação e peço mais uma 
vez a solução dessa falta”, 
disse ele.

De Itapira

Teve início na manhã 
da última quarta-feira, 17, o 
treinamento dos servidores 
municipais que irão operar 
o software de monitora-
mento da Muralha Digital 
que está sendo instalada 
no município. Dez guardas 
municipais e quatro civis 
participam da capacitação, 
dentre eles três servidores 
da Central de Monitora-
mento e um da Informática.

A muralha é um serviço 
de tecnologia em segurança 
que contempla câmeras de 
monitoramento instala-
das em pontos estratégicos 
de entrada e saída do mu-
nicípio. Utilizando equipa-
mentos específicos e um 
software desenvolvido para 

operar em ambiente exter-
no, tem como o objetivo de 
capturar, processar, arma-
zenar e transmitir, imagens 
e informações relativas a 
passagens de veículos. A 
‘barreira’ auxilia as forças 
de segurança do município, 
dentre elas a Guarda Civil 
Municipal, na identificação 
de veículos suspeitos e na 
inibição de atos criminosos 
de diversos tipos.

As orientações estão sen-
do repassadas por técnicos 
da empresa Sentry, vence-
dora do processo de licitação 
para executar o serviço. 
Serão 16 câmeras instaladas 
na cidade que somadas às 
17 de monitoramento já ex-
istentes formarão uma bar-
reira invisível no município. 
“Nossa administração vem 

investindo em segurança e 
trazer a inteligência artificial 
como aliadas é de extrema 
importância para ajudar o 
trabalho do nosso recur-
so humano. É um serviço 
que fará toda a diferença e 
muito em breve estará em 
funcionamento”, disse o 
Prefeito. “E o sucesso de-
penderá do trabalho de cada 
um de vocês que estarão à 
frente dos monitores. Por 
isso, desde já deixo meu 
agradecimento a cada um”, 
completou dirigindo-se aos 
servidores que estão sendo 
treinados.

Nessa etapa de instalação 
da muralha os serviços estão 
concentrados nas fundações 
colocação das bases que 
servirão de suporte para as 
câmeras.

EDITAIS DE PROCLAMAS

Registro Civil,Tabelionato de Notas e de Protestos de Conchal
                 Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros 
comerciais, etc.)

    Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
    exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ────────────────────────────────────────────────────────────
─

FELIPE  GABRIEL  PEREIRA  e  TALITA MARTINS, sendo FELIPE GABRIEL PEREIRA,  solteiro,  
nascido no dia quatro  de novembro de um mil e  novecentos  e  noventa  e  três (04/11/1993), de 
nacionalidade brasileira,  pedreiro,  natural  de  Conchal  -  SP, residente em Conchal,  Estado  de  
São Paulo, filho de BRAZ GUIDO PEREIRA e de CLAUDINÉIA   APARECIDA   PEREIRA;  e  TALITA  
MARTINS,  solteira, nascida  no  dia  primeiro  de  março  de  um  mil e novecentos e noventa  e  
oito  (01/03/1998),  de  nacionalidade brasileira, do lar,  natural  de Aguaí - SP, residente em Con-
chal, Estado de São Paulo,  filha  de  SANTIAGO  PEDRO  MARTINS  e de ELIANA MARTINHO 
BARBOSA MARTINS.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
NELSON  ALVES  CARDOSO  e  CLEONICE  APARECIDA FERREIRA DE SOUZA, sendo  NELSON  
ALVES  CARDOSO, solteiro, nascido no dia dezesseis de   janeiro   de   um   mil  e  novecentos  
e  sessenta  e  oito (16/01/1968),  de  nacionalidade brasileira, autônomo, natural de Malacacheta  
-  MG,  residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filho  de  OSVALDO ALVES CARDOSO e de 
TEREZINHA GOMES TEIXEIRA; e CLEONICE  APARECIDA  FERREIRA  DE SOUZA, solteira, nas-
cida no dia vinte  e  seis    de maio de um mil e novecentos e setenta e três (26/05/1973),  de  nacio-
nalidade  brasileira, trabalhadora rural, natural  de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de 
São Paulo,  filha de BENJAMIM FERREIRA DE SOUZA e de VICENTINA MENDES DOS SANTOS.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
TAYLOR  RAFAEL  DE  SOUZA  SANTOS  e VITORIA FARIA DE LIMA, sendo TAYLOR  RAFAEL  
DE SOUZA SANTOS, solteiro, nascido no dia vinte e um de  fevereiro  de  um  mil  e  novecentos  
e noventa e sete (21/02/1997), de nacionalidade brasileira, auxiliar administrativo,  natural  de  
Conchal - SP, residente em Conchal, Estado  de  São  Paulo,  filho  de  REGINALDO  SOARES 
SANTOS e de LAUDICEIA  FERREIRA  DE SOUZA; e VITORIA FARIA DE LIMA, solteira, nascida  
no  dia  dezoito    de maio de dois mil (18/05/2000), de nacionalidade  brasileira,  atendente,  natural  
de  Araras - SP, residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha de ELI DE LIMA e de KEILLA 
CHRISTINA DE FARIA.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
WELLITON  ADRIANO  MATHEUS  e  GIOVANDA  BARBOSA  NAZARETH, sendo WELLITON  
ADRIANO  MATHEUS, divorciado, nascido no dia vinte e um de  maio  de  um  mil  e  novecentos  e  
oitenta (21/05/1980), de nacionalidade  brasileira,  aposentado,  natural  de Araras - SP, residente  
em  Conchal,  Estado  de  São Paulo, filho de GILBERTO MATHEUS  e  de NEUZA QUIRINO DA 
SILVA MATHEUS; e GIOVANDA BARBOSA NAZARETH,  solteira, nascida no dia vinte  de janeiro 
de um mil e novecentos  e  setenta  e  seis  (20/01/1976),  de  nacionalidade brasileira,  do  lar,  
natural de Mogi das Cruzes - SP, residente em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha  de  BRAZ 
BARBOSA DE NAZARETH e de WANDERLEA DE MELO RAMOS NAZARETH.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
JULIO  CESAR  DE ABREU e JANE TELLES, sendo JULIO CESAR DE ABREU, solteiro,   nascido  
no  dia  primeiro  de  julho  de  um  mil  e novecentos  e  oitenta  e  dois  (01/07/1982),  de  nacio-
nalidade
brasileira,  motorista,  natural  de  Conchal  - SP, residente em Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  
filho  de  PAULO DE ABREU e de MARILENA  LOPES  DE  ABREU; e JANE TELLES, divorciada, 
nascida no dia  quatro    de  outubro  de  um  mil  e  novecentos  e oitenta (04/10/1980),  de na-
cionalidade brasileira, agente de conservação do  meio  ambiente,  natural  de  Moji  Mirim  - SP, 
residente em
Conchal,  Estado  de  São Paulo, filha de LUIZ CARLOS TELLES e de EVA VITAL TELLES.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
JEOVALINO  JOSÉ  DA  SILVA  e  REGINA  APARECIDA ALEXANDRE, sendo JEOVALINO  JOSÉ 
DA SILVA, solteiro, nascido no dia nove  de março de  um  mil  e  novecentos  e  sessenta  e  oito 
(09/03/1968), de nacionalidade  brasileira,  autônomo,  natural  de  Recife  - PE, residente  em  Con-
chal,  Estado de São Paulo, filho de MARIA JOSÉ DA  SILVA; e REGINA APARECIDA ALEXANDRE, 
solteira, nascida no dia vinte    de  junho  de  um  mil  e  novecentos  e sessenta e três (20/06/1963),  
de  nacionalidade  brasileira,  do lar, natural de São  Paulo,  (13º Subdistrito) - SP, residente em 
Conchal, Estado de São Paulo, filha de LÁZARO ALEXANDRE e de ALAÍDE DOS SANTOS.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
BRUNO  HENRIQUE  CAMPOS  AZEVEDO  e  DÉBORA  CHRISTINA  DA  SILVA GARCIA,  sendo  
BRUNO  HENRIQUE CAMPOS AZEVEDO, solteiro, nascido no  dia  onze   de julho de um mil e 
novecentos e noventa e cinco (11/07/1995),  de  nacionalidade  brasileira,  lider de produção, natural  
de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  DONIZETI  PAULINO  
DE  AZEVEDO  e  de  ADRIANA RODRIGUES   DE  CAMPOS;  e  DÉBORA  CHRISTINA  DA  SILVA  
GARCIA,
solteira,  nascida no dia quinze  de abril de um mil e novecentos e  noventa  e  nove  (15/04/1999),  
de  nacionalidade brasileira, balconista,  natural  de  Conchal  -  SP,  residente  em Conchal, Estado  
de  São  Paulo,  filha  de  MAURICIO GARCIA e de ANGELITA LOURENÇO DA SILVA GARCIA.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
EDEILSON  FERNANDO  SITELLI  e  PATRICIA CRISTINA BONFANTI, sendo EDEILSON  FER-
NANDO SITELLI, solteiro, nascido no dia vinte e oito de   novembro   de   um   mil  e  novecentos  e  
oitenta  e  nove (28/11/1989),  de  nacionalidade  brasileira, empresário, natural de  Conchal  -  SP,  
residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filho  de  EDERALDO  SITELLI e de MARIA HILDA DA 
SILVA SITELLI; e PATRICIA  CRISTINA  BONFANTI, solteira, nascida no dia quinze  de setembro  
de um mil e novecentos e noventa e quatro (15/09/1994), de  nacionalidade  brasileira,  autônoma, 
natural de Araras - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha de AFONSO AMARIL-
DO BONFANTI e de ROSANGELA CARDOSO BONFANTI.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
EDMAR  ALVES  DELFONSO  e  DÉBORA  REGINA RIBEIRO DA SILVA, sendo EDMAR  ALVES 
DELFONSO, solteiro, nascido no dia primeiro de julho de  um  mil  e  novecentos  e  noventa  e 
quatro (01/07/1994), de nacionalidade  brasileira,  trabalhador rural, natural de Janaúba -  MG, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de WILSON ALVES  TEIXEIRA  e de IRENE 
DELFONSO DE CARVALHO; e DÉBORA REGINA RIBEIRO  DA  SILVA,  divorciada, nascida no 
dia vinte e cinco  de
maio  de  um  mil  e novecentos e oitenta e nove (25/05/1989), de nacionalidade  brasileira,  do  lar,  
natural de Mogi Guaçu - SP, filha  de  DEMILSON  APARECIDO  RIBEIRO  DA SILVA e de CLAU-
DENICE
BALBINO DE SOUZA SILVA.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
GUILHERME  AGNELLI  CORTE  CAMPOS  e  JULIANA DE ANDRADE RIBEIRO, sendo  GUI-
LHERME  AGNELLI  CORTE CAMPOS, solteiro, nascido no dia nove    de  agosto de um mil e nove-
centos e noventa (09/08/1990), de   nacionalidade   brasileira,  engenheiro  civil,  natural  de Conchal  
-  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  PAULO  CÉSAR CORTE CAMPOS e de 
ADRIANA CRISTINA AGNELLI CORTE CAMPOS;  e  JULIANA  DE ANDRADE RIBEIRO, solteira, 
nascida no dia doze    de  agosto  de  um  mil  e  novecentos e noventa e quatro (12/08/1994),  de 
nacionalidade brasileira, arquiteta, natural de São  Paulo - SP, residente em Conchal, Estado de 
São Paulo, filha
de PAULO CESAR RIBEIRO e de SUSANA DE ANDRADE RIBEIRO.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
JULIO  CESAR  GUIMARÃES  CABRERA  e  ALINE CARDEC DA SILVA, sendo JULIO  CESAR  
GUIMARÃES CABRERA, solteiro, nascido no dia vinte e sete    de  abril  de  um  mil  e  novecentos  
e  setenta  e nove (27/04/1979),  de  nacionalidade brasileira, soldador, natural de Araras  - SP, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de FRANCISCO  CABRERA  FILHO  e  de  CON-
CEIÇÃO  APARECIDA  GUIMARÃES CABRERA;  e ALINE CARDEC DA SILVA, solteira, nascida 
no dia cinco
de   fevereiro   de   um  mil  e  novecentos  e  oitenta  e  nove (05/02/1989),  de  nacionalidade bra-
sileira, autônoma, natural de São  José  do  Alegre  -  MG, residente em Conchal, Estado de São 
Paulo,  filha  de  ALAN  CARDEC  DA  SILVA  e  de  LUZIA MARIA DE
CARVALHO DA SILVA.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
ANTHONY  LOCATELLI  DE  BARROS  e  NICOLE DA SILVA, sendo ANTHONY LOCATELLI  DE  
BARROS,  solteiro, nascido no dia vinte e dois  de outubro   de   dois  mil  e  um  (22/10/2001),  de  
nacionalidade brasileira,  crono analista, natural de Araras - SP, residente em Conchal,  Estado de 
São Paulo, filho de AMARILDO CICERO DE BARROS e  de  ANGELICA LOCATELLI DE BARROS; 
e NICOLE DA SILVA, solteira, nascida  no  dia  vinte  e  nove   de dezembro de dois mil e três 
(29/12/2003),   de  nacionalidade  brasileira,  auxiliar  de  RH, natural  de  Araras  -  SP,  residente  
em Conchal, Estado de São Paulo,  filha  de  EDERALDO  LAURENTINO  DA SILVA e de MAURA 
MARY PEREIRA DA SILVA.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
LUCIVANIO   NEVES  BORGES  e  ANDRÉA  CARNEIRO  DE  JESUS,  sendo LUCIVANIO  NE-
VES  BORGES,  solteiro,  nascido  no  dia  vinte  de novembro  de  um  mil e novecentos e oitenta 
e oito (20/11/1988), de  nacionalidade  brasileira,  operador  de  máquina, natural de Urandi  - BA, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de ILUCIDIO  BRAGA  BORGES  e  de  GILDETE  
NEVES  MARTINS; e ANDRÉA CARNEIRO  DE  JESUS,  solteira,  nascida  no dia vinte e dois  de 
março  de  um  mil e novecentos e noventa e três (22/03/1993), de nacionalidade   brasileira,  auxi-
liar  de  produção,  natural  de Tucano  - BA, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de 
JOSÉ MARTINS DE JESUS e de LÚCIA DE JESUS CARNEIRO.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
MATHEUS  JUNIO  DE  OLIVEIRA  DA  ROCHA e REBECA SUYANNE CAMARGO, sendo  MA-
THEUS  JUNIO  DE OLIVEIRA DA ROCHA, solteiro, nascido no dia  dez    de  junho  de  um  mil  
e novecentos e noventa e oito (10/06/1998),  de  nacionalidade brasileira, operador de máquina, 
natural  de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  PEDRO COR-
DEIRO DA ROCHA e de MARIA MADALENA DE OLIVEIRA  DA  ROCHA;  e REBECA SUYANNE 
CAMARGO, solteira, nascida no   dia  vinte  e  sete    de  fevereiro  de  dois  mil  e  dois (27/02/2002),  
de  nacionalidade  brasileira, balconista, natural de  Araras - SP, residente em Conchal, Estado de 
São Paulo, filha
de SAMUEL CAMARGO e de KEILA MARIA ANTONHOLI CAMARGO.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
CHARLES  CASSIANO  BORTOLUCCI e GREICE RODRIGUES FERNANDES, sendo CHARLES  
CASSIANO  BORTOLUCCI,  solteiro, nascido no dia onze  de maio  de  um  mil  e novecentos e 
noventa e dois (11/05/1992), de nacionalidade  brasileira,  autônomo,  natural  de  Araras  - SP, 
residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filho de ALTAIR PASCOAL  BORTOLUCCI  e  de 
HELENA DE FREITAS BORTOLUCCI; e GREICE RODRIGUES  FERNANDES, solteira, nascida no 
dia cinco  de dezembro de  dois  mil  e um (05/12/2001), de nacionalidade brasileira, do lar,  natural  
de  Conchal  - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de EDMUNDO FERNANDES 
e de NADIR RODRIGUES.

 
   ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 18 de agosto de 2022.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Editais 

Editais 
 

Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 
PROCESSO SELETIVO PARA 
PROVIMENTO DE VAGAS DO QUADRO 
DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SAÚDE “08 DE ABRIL” – CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi 
Mirim, Estado de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas 
atribuições legais, que homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo 
seletivo, divulgado através do edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de 
Agosto de 2019, observando as necessidades dos serviços, o número de vagas 
existentes e a estrita ordem de classificação. CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo 
relacionado(s) a comparecer (em) no endereço mencionado, no prazo de 07 (sete) dias 
úteis a contar desta convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para entrega dos 
documentos admissionais (CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / Título 
de Eleitor / Reservista / Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico Escolar / 
Certidão de Nascimento ou Casamento / CNH / Carteira Funcional / Declaração de 
Bens / Certidão de Nascimento e CPF de Filhos menores de 14 anos). O candidato 
convocado para a contratação obriga-se a declarar no prazo mencionado acima se aceita 
ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado. O candidato que não comparecer 
no prazo acima estabelecido será considerado desistente, conforme previsto em 
Edital. 

 
 

RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) EFETIVO(s) 
 

1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              
RG. 

19 17902055 THAIS FERNANDA DA SILVA 490104447 

 
 

Mogi Mirim, 23 de Agosto de 2022. 
 

Rodrigo Falsetti  
Presidente 
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Aluna da escola Sesi de Mogi Guaçu está na 
semifinal do FestVoz Sesi-SP    

Arena Campano é oficialmente inaugurada nesta 
sexta-feira, dia 19 de agosto 

Obras avançam na Estrada Municipal Vicente Ortiz de 
Camargo  

Da Redação

Os alunos do Sesi-SP 
vêm participando de uma 
experiência única pro-
porcionada pela institu-
ição nos últimos meses. 
Para incentivar seus 
estudantes, a entidade 
organizou um festival 
de talentos cantores: o 
FestVoz Sesi-SP. 

O festival foi criado 
para revelar talentos 
artísticos na rede de en-
sino do Sesi-SP, com o 
objetivo de colaborar na 
melhora do desempenho 
na perspectiva educa-
cional, como também 
na cultura musical, val-
orizando, fomentando e 
difundindo a produção 
musical e ressaltando o 
papel do Serviço Social 
da Indústria como partic-
ipante ativo na formação 
cultural dos alunos.   

“Mais do que revelar 
um talento, esse projeto 
incentiva o envolvimento 
discente em manifes-
tações culturais e desen-
volve o lado pessoal 
desses alunos através do 
contato com a música. É 
de extrema importância 
fomentar o interesse de 
um público tão novo nas 
áreas culturais. É assim 
que mantemos viva a 
arte”, comenta Débora 
Viana, Gerente Executiva 
de Cultura do Sesi-SP. 

Desde o seu início, 
o evento vem superan-
do expectativas tanto 
no número de inscritos, 
que no total foram 1.616, 
quanto na qualidade dos 
candidatos. Divididos 
em 2 categorias – cate-

goria I (de 9 a 14 anos) 
e categoria II (de 15 a 
18 anos) -, 249 alunos 
foram selecionados para 
participar da etapa re-
gional, dividida em 20 
polos. Dentre eles, 40 
(1 de cada categoria por 
polo) disputam agora as 
semifinais da categoria 
II e da categoria I que 
ocorrem nos dias 26 e 
27 de agosto, respectiva-
mente. Já a grande final 
acontece no dia 28 de 
agosto, ambos na uni-
dade do Sesi de São José 
dos Campos. A aluna da 
Escola Sesi Mogi Guaçu, 
Isabella Helena Batista 
Silva (foto), concorrerá 
na categoria II. 

Além das apresen-
tações dos jovens tal-
entos, outros nomes já 
conhecidos marcam pre-
sença na programação do 
evento. Na sexta (26), às 
19h, o cantor João Sabiá 
encerra o primeiro dia de 
semifinais. Além da apre-
sentação, o cantor, que 
participou do programa 
Fama, é parte da ban-
ca de jurados da etapa, 
que conta também com 
os cantores Uyara Tor-
rentes, conhecida pela 
música Oração, e Karen 
Stephanie, soprano de 
altíssimo nível. 

Sábado (27) é o dia da 
Semifinal da categoria II 
às 15h. Durante essa eta-
pa, os candidatos serão 
julgados pela produtora 
vocal Blacy Gulfier, pelo 
músico Davi Campolon-
go, bolsista mirim da 
Bachiana SESI-SP, e pelo 
cantor Tuia. 

A Banda Supercombo 

é a responsável por agi-
tar o público, às 20h, no 
palco externo do Teatro 
do Sesi de São José dos 
Campos. Momento este 
em que será anunciado 
os finalistas de ambas as 
categorias. 

A final acontece no do-
mingo (28), às 15h, com 
o show de encerramento 
com o cantor Vitor Kley. 
O artista - conhecido pe-
los hits “O Sol”, “Morena” 
e “Adrenalizou” - canta 
seus sucessos, mas antes 
disso, ele participa de um 
bate-papo com os alunos 
participantes. O produtor 
musical João Marcello 
Bôscoli, a cantora Graça 
Cunha e o crítico musical 
Sérgio Martins formam o 
júri e escolherão o grande 
campeão, que vai levar 
para casa o troféu e um 
notebook. O segundo e 
o terceiro lugar serão 
premiados, respectiva-
mente, com um tablet e 
um smartphone. 

Quem quiser, vai pod-
er assistir aos shows gra-
tuitamente. Basta aces-
sar o Meu Sesi e reservar 
o ingresso.  

SERVIÇO 
Sesi São José dos 

Campos 
Av. Cidade Jardim, 

4389 - Bosque dos Eu-
caliptos 

Semifinal – Categoria 
II 

Teatro de São José dos 
Campos 

26 de agosto, sex-
ta-feira, às 19h 

Semifinal – Categoria 

I 
Teatro do São José dos 

Campos 
27 de agosto, sábado, 

às 15h  

SUPERCOMBO 
Palco Externo do SESI 

São José dos Campos 
27 de agosto, sábado, 

às 20h 
Final do FEST VOZ 

com Show de Encerra-
mento com Vitor Kley 

Palco Externo do SESI 
São José dos Campos 

28 de agosto, domin-
go, às 17h 

De Mogi Guaçu 

Nesta sexta-feira, 19 de 
agosto, o prefeito Rodrigo 
Falsetti inaugurou a Arena 
Campano, o novo com-
plexo de quadras de areia 
para a prática de esportes 
do centro esportivo Anto-
nio Campano, no Jardim 
Bela Vista. O evento tam-
bém contou a presença do 
vice-prefeito Major Marcos 
Tuckumantel, de secretári-
os municipais, vereadores, 

servidores e de empresári-
os da cidade. 

A partir de agora, o 
complexo passa a ter três 
quadras para quatro mo-
dalidades, porque o futebol 
de areia possibilita o uso 
de traves móveis. O local é 
para uso da comunidade e 
será utilizado para as mo-
dalidades de vôlei de praia, 
futebol de areia, futevôlei e 
beach tênis. O projeto tam-
bém incluiu a revitalização 
do local com o intuito de 

promover a prática esporti-
va e o bem-estar social.  

Rodrigo Falsetti de-
stacou ser uma honra in-
augurar a Arena Campano, 
pois o local faz parte de 
sua história. “Eu cresci 
jogando bola no Campano. 
O esporte movimenta a 
sociedade e consegue atrair 
muitas pessoas”, comentou 
o chefe do Executivo. “Em 
nossa gestão, pretendemos 
levar essas melhorias para 
todos os centros esporti-
vos de Mogi Guaçu, sendo 
que muitas delas já foram 
ou estão sendo feitas. Re-
centemente, trocamos o 
piso do Furno e a quadra 
do Camacho se encon-
tra em reforma. Também 
conquistamos três arenas 
esportiva para a cidade”. 

Para o vice-prefeito, 
Major Marcos Tuckuman-
tel, a Arena Campano é 
fruto do trabalho que a 
Administração Municipal 

vem fazendo por meio da 
união entre as Secretarias 
Municipais com o apoio 
da iniciativa privada. “As 
nossas equipes trabalham 
com dedicação e saem a 
campo para resolver as 
dificuldades. Os nossos 
servidores atuam com af-
inco em todos os lugares e 
bairros da cidade”, falou. 

O secretário municipal 
de Esporte e Lazer, Ra-
phael de Godoy Locatelli, 
comentou que o novo es-
paço coloca Mogi Guaçu 
no cenário esportivo que 
o munícipio merece e in-
centiva o esporte e a rec-
reação de crianças, jovens e 
adultos. “Quero agradecer 
e parabenizar todas as Sec-
retarias e especialmente os 
servidores que se empen-
haram para a realização 
desta obra. A gente não 
tem medido esforços para 
levar o esporte para todos”, 
reforçou.  

Já o presidente da 
Câmara, Guilherme de 
Sousa Campos, o Guil-
herme da Farmácia, elo-
giou o trabalho realizado 
pela Prefeitura e voltou a 
ressaltar que os vereadores 
estão empenhados em con-
tribuir com o crescimento 
da cidade.   “Nosso prefeito 
tem feito uma excelente 
gestão com o intuito de 
transformar a vida das pes-
soas da cidade. E, para isso, 
pode continuar contando 
com o apoio e parceria do 
Legislativo”.  

Estiveram presentes no 
evento os secretários mu-
nicipais Marcelo Vanzella 
Sartori (SAAMA), Benito 
Aiello (SSM), José Anto-
nio Ortiz Bueno (SOM), 
Paulo Henrique da Silva 
Gomes (Segurança), Luiz 
Cláudio Soares de Souza 
(Turismo), André Sastri 
(Cultura), Josimar Cer-
queira (Tecnologia), Ivan 

Pinheiro (Governo), Pau-
lo Roberto Alves Pereira 
(Faculdade Municipal Pro-
fessor Franco Montoro) e 
João Pansani (Cegep). 

Além do presidente da 
Câmara, os vereadores Ju-
dite de Oliveira, Jéferson 
Luís, Adriano Batatinha, 
Luciano da Saúde e Dr. 
Fernandinho Marcondes 
também participaram do 
ato, que também contou 
com o descerramento da 
placa de inauguração.  

A Arena Campano é 
um projeto da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL), sendo todo 
o serviço feito com recur-
sos próprios juntamente 
com a parceira da inicia-
tiva privada e apoio das 
Secretarias de Serviços 
Municipais (SSM), de Ag-
ricultura, Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAAMA) 
e de Obras e Mobilidade 
(SOM). 

De Mogi Guaçu 

Operários atuam nos 
serviços de recapeamento 
asfáltico da Estrada Mu-
nicipal Vicente Ortiz de 
Camargo. Os trabalhos 
começaram no final da 
Rua Paula Bueno e vão em 
direção à SPI 147/342, a 
antiga vicinal Mogi Guaçu 
a Itapira, que também está 
recebendo melhorias pelo 

Governo do Estado.  
A melhoria é feita com 

recurso de aproximada-
mente R$ 4 milhões con-
quistado junto ao Governo 
do Estado, através do DER 
(Departamento de Estradas 
de Rodagens). A empresa 
responsável pelo serviço é 
a Constel Construtora. O 
serviço faz parte do pro-
grama Novas Estradas Vic-
inais do Governo de São 

Paulo.  
Serão quatro quilômet-

ros de pista com asfalto 
novo. “A gente fica muito 
feliz em acompanhar o 
andamento das obras e o 
Estado tem feito sua parte. 
No caso da Vicente Ortiz, o 
motorista que trafega por 
lá já sente a diferença, pois 
eram centenas de buracos 
que por anos dificultaram 
e tornaram mais perigoso o 

tráfego”, destacou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.  

O prefeito lembrou que 
também está aprovado 
junto ao Governo do Estado 
o recape de outro trecho da 
Vicente Ortiz de Camargo. 
Desta vez, o de acesso à Ro-
seira, que compreende uma 
extensão de 9,4 quilômet-
ros. O investimento neste 
trecho é de R$ 10 milhões, 
aproximadamente. 
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Jogos Regionais: Futsal Masculino de Artur Nogueira goleia 
adversários e garante vaga para final

De Artur Nogueira

O final de semana foi de 
mais vitórias para a equipe 
de Futsal Masculino de Ar-
tur Nogueira. Após golear 
os adversários nos jogos de 
quartas de final e semifinal, 
sediados neste sábado (20) 
e domingo (21), o time 
nogueirense garantiu lugar 
na grande final dos Jogos 
Regionais do Estado de 
São Paulo. 

No sábado, a partida 
aconteceu no Ginásio de 
Esporte do Itamaraty con-
tra a equipe de Pedreira. 
O placar foi de 3 a 1, clas-
sificando Artur Nogueira 
para a semifinal contra o 

time de Rio Claro. O jogo 
aconteceu no domingo e, 
mais uma vez, o resulta-
do foi favorável à equipe 
nogueirense, com placar 
de 8 a 1. 

A goleada colocou Artur 
Nogueira na final contra o 
time de Mogi Guaçu, cuja 
partida decisiva acontece 
no próximo final de sema-
na. Segundo o secretário de 
Esporte e Lazer Caio Ro-
drigues, as expectativas são 
altas. “Temos uma equipe 
extremamente forte, que 
manteve um excelente 
desempenho em todos os 
jogos até aqui. Estar na 
final já é motivo de muito 
orgulho, e temos grandes 

expectativas para a partida 
final. Artur Nogueira tem 
dado um show em técni-
cas e trabalho em equipe”, 
destacou o titular da pasta. 

JOGOS REGIONAIS
Essa é a primeira vez na 

história que Artur Noguei-
ra sedia modalidades dos 
Jogos Regionais, do Esta-
do de São Paulo. Na 64ª 
edição do evento, o mu-
nicípio nogueirense, além 
de competir, já recepcio-
nou centenas de atletas 
nas modalidades Futsal e 
Voleibol. Os jogos tiveram 
início em 25 de junho, e 
se estenderão até 2 de se-
tembro.

Começa a disputa da Taça ouro do Campeonato de 
Futsal

De Jaguariúna

O Campeonato de 
Futsal Amador de Jag-
uariúna realizado pela 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer, teve 
início no último fim de 

semana. Na sexta-feira, 
dia 19, e no domingo, dia 
21, 12 times se enfren-
taram pela Taça Ouro e 
nenhum jogo terminou 
empatado.

O Napoli venceu o 
Família Planalto por 
5x4. O São José perdeu 

para o Roma por 3x6. O 
7 de setembro ganhou 
do Barcelona por 3x2. 
O Peralta venceu o Rev-
elação por 4x2. O Sem 
Compromisso venceu o 
MAC por 5x4 e o Bote-
quim da Estação goleou 
o Miguel Martini por 

7x0.
A segunda rodada da 

competição acontecerá 

na próxima sexta-feira, 
dia 26, a partir das 19h15 
e domingo, dia 28, a par-

tir das 8h. Nos dois dias 
os times se enfrentarão 
no ginásio Azulão.


		2022-08-23T08:20:47-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:20:58-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:21:10-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:21:24-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:21:34-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:21:48-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:21:59-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-08-23T08:22:10-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188




